

## GIRA CAMPESTRE

### JOCO-SERIO

El lunes próximo pasado un gran número de personas, la mayoría del Centro Católico, efectuaron una girac ampestre.

El elemento joven dominaba, y no hay para qué decir la algazara que armarían.

A las 5 de la mañana se tocó diana por la orquesta humorística, arreglada y combinada exprofeso. Hizo durante un buen rato las delicias de los aficionados al arte. Nadie podrá olvidar el grato placer que experimentaron los que, medio dormidos, con telarañas en los ojos y castañeteando, pudieron escuchar las tan gratas como infernales armonías, digo, melodías.

A las 5 y media, misa en la parroquial de San Esteban, á la que asistieron todos los excursionistas.

Después nos desayunamos con tortas y pan pintado, amén de algún licor que, como no clareaba todavía, se escapó de serlo.

E inmediatamente, inmediatamente no, después de algún rato, nos encajonamos en las tartanas, que en número de siete, empezaron enseguida á moverse con el mayor y más pausado orden y consiguiente entusiasmo. Camino de Barcelona emprendimos la marcha hasta Mollet, en donde hubo necesidad de detenernos, para esperar á algunas personas que debían llegar con el tren descendente é incorporarse á la comitiva.

Llegados los amigos, de nuevo emprendióse la marcha hacia San Fausto de Capentellas, donde, gracias á la previsión del joven y simpático Cura-Párroco de aquella parroquia, el Rdo. Crexell, encontramos un almuerzo de padre y señor mío; almuerzo que fué saludado con los aplausos de toda la comitiva y condimentado con los chistes y agudezas de la mayoría.

Desde San Faust, adiós mis tartanas! A pié subimos la cuesta. Por todos lados arbustos que llegan á pesar nuestro, á acariciarnos los rostros; por todas partes guijarros que hacen vernos estrellas todavía no conocidas. Pero por eso no decae el entusiasmo ni el buen humor. Arriba! No importa que el sudor haga de las suyas y que resoplemos hasta más no poder. Un esfuerzo y hemos llegado.